
１月３０日 
◇学校給食会から訪問を受けました 
学校給食会主催の学校給食メニューコンクールに精華

小学校が応募したことを受けて学校給食会の理事長永冶
さん（５年前に本校の校長をしてみえました）と食育専門員
臼田さん（以前多治見市の栄養士をしてみえました）が訪
問をされました。現６年生が１年生の時の校長先生でした
ので覚えている子も多く、思いがけず懐かしい再会ともなり
ました。 
今日の給食に出たピーマンのポテサラチーズ焼きは６年

２組の田中杜亜さん発案（アイデア賞受賞）のメニューでし
た。味はもちろんのこと、地元産のピーマンを使い、余ったポ
テトサラダを使えばフードロスの対策にもなる優れものでし
た。ポテトの舌触りがとても滑らかに仕上がっていてとても
美味しかったです。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


